
Pièces 7 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 84814845

Prix 5 200 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Au  cœur  du  prestigieux  village  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  cette  villa  en  pierre  sur

trois  niveaux  offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Unique  par  son  style,  cette

demeure  de  maître  a  été  entièrement  rénovée  avec  des  prestations  haut  de

gamme.  La  villa  principale  comprend  cinq  chambres,  quatre  salles  de  bain,  un

grand  salon,  et  une  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à  manger.Une  vaste  terrasse

équipée  d'une  cuisine  d'été,  un  garage  fermé,  une  petite  piscine  et  un  jardin

complètent cette propriété.Au rez-de-chaussée, un appartement indépendant offre

deux chambres, un salon avec cuisine, deux salles de ...

In the heart of the prestigious village of Saint-Jean-Cap-Ferrat, this three-level stone

villa  offers  breathtaking  sea  views.  Unique  in  its  style,  this  master  residence  has

been  fully  renovated  with  high-end  features.  The  main  villa  comprises  five

bedrooms, four bathrooms, a large living room, and an open kitchen leading to the

dining  area.  A  spacious  terrace  with  a  summer  kitchen,  a  closed  garage,  a  small

swimming  pool,  and  a  garden  complete  this  property.On  the  ground  floor,  an

independent apartment provides two bedrooms, a living room with a kitchen, two

bathrooms, a terrace, and a large ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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